

Collège Fichez. Les futurs élèves prennent leurs marques

20 mars 2012 – Le Télégramme

Les futurs élèves, accompagnés de leurs parents, ont profité de la porte ouverte organisée samedi matin au collège Louis-et-Marie-Fichez, pour faire connaissance avec l'établissement où ils pourraient poursuivre leur scolarité à la rentrée de septembre.

Le bonjour des anciens

Au moment de faire le bilan de l'opération, le principal, Yves Le Gall, qui avait reçu la visite dans la matinée de plusieurs élus dont Karine André, adjointe aux écoles, s'est félicité de la réussite de l'opération: «Les élèves de CM2 du secteur avaient déjà fait connaissance avec l'établissement au cours de réunions spécifiques, et si, samedi, certains sont revenus avec leurs parents, nous avons eu aussi le plaisir de recevoir une quinzaine de familles que nous n'avions pas encore répertoriées... Nous avons eu aussi la visite d'une bonne vingtaine d'anciens élèves qui ont profité de la porte ouverte pour venir nous dire un bonjour, preuve s'il en fallait, que les élèves se plaisent au collège Fichez!». À la rentrée prochaine, les prévisions en sont d'une cinquantaine d'élèves répartis en deux classes.

Contact Secrétariat, tél.02.98.69.62.37.



Collège Fichez. Les futurs élèves prennent leurs marques.

Pour accueillir les futurs élèves et leurs proches, l'équipe enseignante avait reçu le renfort d'élèves (ici Elsa Mouche professeur de sciences physiques, assisté d'Alyssa et Kathleen).